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講師の上杉さん

交流会・新入生歓迎会（賞品付イベントを楽しみに先ずは乾杯）上杉さんの講演に駆けつけた COMODO 社員

ゼミ後半のパネルディスカッション

H28 (2016) 年度 開講の挨拶をする支部長の太田さん

会場風景（すずかけ台，J221 講義室）

交流会 ・ 新入生歓迎会 ◆司会 ： 学部 2 年の太田俊輔 ◆太田支部長 ： 皆さん， 進学及び入学おめでとう。 今年は， 改革元年で皆さんは

新生東京工業大学の 1 期生ということになります。 これは大変ラッキーなことで， 生涯にわたって気持ちが活性化されるはずです。 日本の

産業を Japan as number 1 といわれるまでに育ててきた蔵前精神を継承しつつ， 世界有数の Research University を目指して， 新しい産

業分野の創出や新しいテクノロジーの開発， 新しい研究分野の開拓， さらには発展途上国との連携強化等で力を発揮してほしいと期待して

います。 そういう大学及び学生の皆さんを支援するのが蔵前工業会の役割の 1 つです。 是非加入し， 同窓のネットワークを維持 ･ 活用して

下さい。 ◆和地正明 ： 生命理工学院長 （三原久和） が出張のため， 生命理工学コース長の私が代理として， ゼミや歓迎会を開いて下さっ

ている蔵前工業会神奈川県支部の方々にお礼を申し上げます ； iGEM や “ すずかけ祭 ” にもご寄付を頂いています。 蔵前ゼミを含む 「企

業社会論」 は， 社会で活躍中の人たちと接触し， 啓発 ･ 触発される良い機会ですので活用して下さい。 視界が開けハンドルさばきが楽に

なるに違いありません。 （先程， 太田支部長が壇上に上がられた時に， 座って開会を待っていた人たちに立つように促しましたが， こういう

礼儀作法も大切です） ◆上杉秀樹 ： 今日は 「企業社会論」 の一環として， 私自身の生き様のようなものをお話させて頂きました。 会社や

就活のこと， さらにはカラオケのことなどお聞きになりたければ， 一緒に仕事をしている 10 名の社員が来ていますので， 彼らに何でも聞い

てください。 より興味があれば会社に来ていただくのも大歓迎です。 それでは乾杯しましょう。 ◆筆者 （広瀬茂久） 風邪気味だったためにこ

こで退席 ； メインイベントである賞品付催しを紹介できず。


